

Noticia publicada en el Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 18 de Abril de 2013.

## IRUN

### [La Asociación contra el Cáncer celebra en](#)

### [Ficoba el encuentro de las juntas locales de](#)

### [Gipuzkoa](#)

18.04.13 - 00:10 - :: M. A. I. | [IRUN.](#)

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) de Gipuzkoa celebra hoy jueves, día 18, en una de las salas de Ficoba, el Encuentro de Órganos Rectores de las juntas locales de la provincia. La reunión tiene por objeto «la comunicación y posterior debate sobre los retos y líneas de actuación de esta asociación, de cara al futuro», señalan desde la AECC. El encuentro se inscribe dentro de los actos de celebración de los 25 años de presencia institucional y de prestación de servicios de la Asociación Española contra el Cáncer en Gipuzkoa. El presidente de la AECC de este territorio, Fernando Pesquera, abrirá la reunión de representantes de las juntas locales con una intervención en la que centrará los temas que se van a tratar. Al encuentro que se celebra hoy en Ficoba han sido invitados los alcaldes de las cinco localidades guipuzcoanas que disponen de sede de la AECC -San Sebastián, Irun, Tolosa, Zarautz y Zumarraga- que atienden las zonas de Donostialdea, Bidasoa, Tolosaldea, Costa Urola y Goierri-Urola Garaia, respectivamente. También han sido invitados responsables de servicios sociales y científicos de la Diputación Foral de Gipuzkoa.